ANEXO

CONSEJERÍA DE FAMILIA, JUVENTUD Y ASUNTOS SOCIALES

Dirección General de Infancia, Familia y Fomento de la Natalidad Consulta Pública del Proyecto

PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO DE GOBIERNO POR EL QUE SE APRUEBAN LAS NORMAS REGULADORAS POR LAS QUE SE ESTABLECE EL PROCEDIMIENTO DE CONCESIÓN DIRECTA DE AYUDAS ECONÓMICAS DE PAGO ÚNICO POR NACIMIENTO O ADOPCION MULTIPLE, EN LA COMUNIDAD DE MADRID.

Problemas que se pretenden solucionar

Resulta urgente implantar medidas tendentes a un mayor apoyo y protección a la maternidad.

Resulta especialmente necesario el apoyo a las familias con nacimientos múltiples, por cuanto estas familias experimentan especiales dificultades para la crianza simultanea de dos o más hijos.

Necesidad y oportunidad de la norma

Según el último Informe Europeo de Salud Perinatal (2015-2019), elaborado por Euro-Peristat, España es uno de los países europeos con un mayor número de embarazos múltiples (17,9 por cada 1.000 nacimientos). La aplicación de técnicas de reproducción asistida y una edad materna más avanzada han provocado el aumento de los embarazos múltiples en las últimas dos décadas.

Esa maternidad y paternidad múltiples en un solo proceso, sin embargo, suponen un importante impacto a nivel personal, familiar, social y sanitario, en concreto el impacto económico que afecta a estas familias, también puede ser muy importante. Todos los gastos asociados al nacimiento de un recién nacido (pañales, ropa, alimentos, medicamentos, juguetes, silla de seguridad para el coche, etc.) se multiplicarán por la cantidad de hijos. Todo esto se agrava por la posibilidad de que uno de los miembros de la pareja tenga que dejar de trabajar para cuidar de los bebés, lo que puede conllevar una reducción de ingresos en la unidad familiar.

Objetivos

- -Apoyo institucional a la familia en la Comunidad de Madrid.
- La igualdad, ya que se dirige a todas las familias, dispensando una protección especial a las más vulnerables o con necesidades especiales de apoyo.
- -subsidiariedad de las políticas familiares respecto de la solidaridad intrafamiliar y social, para complementar el papel prioritario de la familia.

Posibles soluciones alternativas

Las principales alternativas consideradas han sido la de no regular.

La opción de no regular se ha descartado porque se ha considerado que esta línea de ayudas es una iniciativa adecuada y rápida para poder paliar este problema y así apoyar la natalidad en la región.

Directora General de Infancia, Familia y Fomento de la Natalidad Fecha:

Fdo: Silvia Valmaña Ochaita

Viceconsejero de Presidencia y Administración Local.

Fecha:

Fdo.: José Antonio Sánchez Serrano